

# *Cuba: Nuevo récord de temperatura máxima absoluta se registra en Veguitas, Granma*

---



# 39.3 °C

**Nuevo récord cubano de temperatura máxima absoluta se registra en Veguitas, Granma**



Bayamo, 12 abr (TV Granma).- Durante la tarde del sábado 11 d abril se registró un ascenso marcado de las temperaturas, cuando se marcó un nuevo record absoluto para el país, con un valor de 39.3 grados Celsius en la estación de Veguitas, provincia de Granma.

El record anterior era de 39.1 grados Celsius, registrado el 30 de junio de 2019.

En 25 estaciones meteorológicas las temperaturas máximas igualaron o superaron los 35 grados Celsius. Es importante señalar, que además del record absoluto para Cuba, se reportaron otros diez nuevos records en diferentes provincias; tres son nuevos records absolutos para esas estaciones meteorológicas y los restantes siete para el mes de abril.

A continuación se relacionan los once records de temperatura máxima: T °C) Estación Meteorológica/ Provincia Récord Anterior/ Observaciones

39.3 Veguitas Granma 39.1 °C- 30/06/2019 Record absoluto para Cuba.

- 39.2 Jucarito Granma 38.8 °C- 17/04/1999 Record absoluto para la estación.
- 38.3 Indio Hatuey Matanzas 38.2 °C- 05/07/2016 Record absoluto para la estación.
- 38.0 Jovellanos Matanzas 36.8 °C- 30/05/2004 Record absoluto para la estación.
- 38.0 Contramaestre Santiago de Cuba 37.7 °C- 27/04/2015 Record para el mes.
- 36.9 Jagüey Grande Matanzas 36.5 °C- 11/04/1999 Record para el mes
- 6.8 Santo Domingo Villa Clara 36.2 °C- 02/04/1980 Record para el mes
- 36.8 Sancti Spíritus Sancti Spíritus 36.5 °C- 24/04/1956 Record para el mes
- 36.3 La Palma Pinar del Río 36.0 °C- 26/04/2015 Record para el mes
- 32.6 Topes de Collante Sancti Spíritus 32.0 °C-27/04/1995 Estación de montaña, Record para el mes
- 28.4 La Gran Piedra Santiago de Cuba 27.1 °C-28/4/2005 Estación de montaña, Record para el mes.

Esta situación continúa estando asociada con la marcada influencia anticiclónica, la cual genera poca nubosidad y vientos variables débiles. Las condiciones meteorológicas antes descritas, favorecen la fuerte radiación solar que incide directamente sobre la superficie terrestre, la poca ventilación y la escasa ocurrencia de precipitaciones; situación que ha persistido durante los últimos días y que favorece el ascenso marcado de las temperaturas durante el día.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/219555-cuba-nuevo-record-de-temperatura-maxima-absoluta-se-registra-en-veguitas-granma>



**Radio Habana Cuba**